
Association FabLab Fribourg-Freiburg
Passage du Cardinal 1 / 1700 Fribourg
info@fablab-fribourg.ch / www.fablab-fribourg.ch

Assemblée générale du 2022.05.07
En présentiel

Ordre du jour
- accueil des membres
- ordre du jour, adoption
- procès-verbal de l'assemblée générale 2021, adoption
- bilan de l'année 2021
- réviseur des comptes, adoption du rapport
- décharge du comité pour l'année 2021
- objectifs 2022-2023
- présentation des futurs membres du comité
- élection du comité pour l'année 2022, démissions
- divers

Bilan de l’année 2021 et compte 2021

- Lecteur des comptes par Pepe
- Diminution des actifs par rapport à l’année 2020-2021 surtout à cause de l’amortissement des machines

(imprimantes)
- Passifs: Depuis l’année passée: remboursement des animateurs, donc a un peu augmenté
- Au final: perte de 4067.52 CHF pour cette année
- Cette année: très peu de gains à cause du Covid (prévu lors de la dernière assemblée).
- Note suite à une question de Damiens: le loyer de nos colocataires est mis sur les ateliers, c’est pourquoi il y

a une grosse rentrée.
- Loyer toujours important
- Sans nos colocataires: nous serions beaucoup plus dans le rouge.
- On a de l’argent en réserve, il faudrait éventuellement l’investir
- Florian: les ouvertures du samedi seraient la première étape pour relancer la dynamique du fablab
- Dans le cadre de l’inter-association (par exemple à la halle bleue), les questions de loyer et d’internet

changent
- Durant le covid tout était fermé, puis les ouvertures se sont faites exclusivement sur réservation.
- Lorsque les ouvertures régulières on a vu que des gens venaient se renseigner sur le fablab de manière

spontanée.
- La collaboration avec Eikon se passe bien. 6 enseignants se sont annoncés comme intéressés, et l’un

d’entre eux a déjà fini sa formation.
- D’ici la fin de l’année, Eikon aura un “vrai” cadre pour leurs étudiants.
- Le fablab a été présent a l’Hypermarket. Nous n’avons pas beaucoup vendu de produits, mais à peu près une

vingtaine de personnes se sont inscrites sur des listes pour les workshops.
- L’Hypermarket a été une bonne vitrine pour le fablab.
- Il faudrait reprendre ce genre d’événements, par exemple les Numerik Games.

Révision des comptes, adoption

Les comptes sont acceptés à l’unanimité
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Décharge du comité pour l’année 2021

Le comité est déchargé à l’unanimité

Objectifs 2022-2023

- Email de rappel pour les membres qui n’ont pas payé leur cotisation (depuis plusieurs années) et qui ont
encore des crédits sur leur compte.

- Continuer à relancer les workshops et essayer de regagner en visibilité
- Participer à plus d’événements (marchés, etc.)
- Dans le cadre de la mise en avant du fablab: créer du contenu multimédia et le publier sur nos réseaux

sociaux (timelapses des différentes machines, photos des projets des différents membres)
- (Pour dans quelques années) Éventuel rassemblement des différentes associations orientées “DIY”
- Décider de notre niveau de collaboration pour l’innovation club de la haute école de gestion
- Prévoir un stock d’objets à vendre à disposition, sur place au fablab.
- Ouverture régulières le samedi en tant qu’essais.
- Loïc propose:

- Les bureaux d’architectes font en général beaucoup de maquettes avec des découpeuses laser,
public potentiel?

- Dans le cadre de la création de figurines et de jeux de plateau, le fablab pourrait montrer les projets
effectués, de manière à montrer l’existence du fablab

- Important: les 10 ans du fablab. Éventuellement prévoir des collaborations avec d’autres associations.

Présentation des nouveaux membres du comité

Pas de nouveaux membres

Election du comité 2022 et démissions

Le comité est réélu par acclamation.

Divers

Tous les points ont déjà été discutés

Pascal remercie tout le monde et clôture l’assemblée à 17h07.
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